
令和４年度仙北市立角館小学校 校長室だより 美しく咲け 夢に向かって  ～なかよく かしこく たくましく～ 

２０２２→２０２３ 
学校は「年度」で動きますので、１年間の終わ

りは３月末です。いわゆる年越しは年度の途中で

すが、大きな区切りの一つです。区切りや節目は

大切です。年を越すにあたり、三つのお願いです。 

〇 年が明けて１月 16 日（月）には、みんな元気

に登校してもらいたいと思います。安全に、無事

故で、健康に、冬休みを過ごしてもらいたいもの

です。（ただし本人・家族が体調不良の場合は登校

を控えてください。） 

〇 角館小学校の子どもは、自分に役割のある冬

休みを過ごしてもらいたいものです。家でのお手

伝いができる冬休みにしてほしいと思います。雪

を寄せるとか、決まった場所のお掃除をするとか、

どんなことでも役割を担って、家族に喜んでもら

える冬休みにしてもらいたいと思います。 

〇 読書をしましょう。ある程度の長さのあるも

のを読んでもらいたいと思います。長い文章を読

み通すには持続力・体力が必要です。長い文章を

読み通すことは仙北市の小中学生の課題に挙げ

られています。2022 年を美しく締め括り、良い年

をお迎えくださいますようお祈り申し上げます。 

お祈り申し上げます 

上の写真は 10 月 15 日（PTA 窓拭きの朝）に

撮りました。早く紹介したいと思いながらあっ

という間に２か月、年末になっていました。 

・三年松組がもくひょうをたっせいできますよ

うに 

・せんそうがなくなって平わな世界になります

ように 

・かぞくとりょこうに行けますように 等々 

まだ、平和な世界とは言えませんが、叶えら

れた祈りもあったでしょう。全ての祈りが叶う

2023 年でありますように。 

御 礼  学 校 活 性 化 ア ン ケ ー ト 
学校活性化アンケートへのご協力、ありがとう

ございます。４段階評価の回答を集計していると 

ころです。自由記述欄にはご質問・ご意見・ご要 

望等々、いただきました。４段階評価集計結果と 

合わせて、２月の PTA 参観日（予定、16 日・木） 

に発表・解説・回答する予定です。なお、この日

の全体会では市教育委員会からご家庭でのイン

ターネット接続についての説明とお願い、コミュ

ニティスクールに向けての説明とお願いが予定

されています。全体会への参加もよろしくお願い

いたします。 

 自由記述の二つのご指摘についてです。（ご指

摘は要約しています。） 

〇学校報の子どもの写真・様子を多くしてほし

い。→自分でも子どもの様子を伝える分量が減っ

てきていると振り返ったところです。写真・様子

については角館小学校 WEBページ「桜っ子日記」

（ https://www.city.semboku.akita.jp/sc_kaku

syo/diary.html）にほぼ毎日掲載

しています。写真・様子はそちら

に詳しく載せていますので、ぜひ

ご覧ください。そのため、学校報

では連絡等の記事が多くなって

います。 

〇アンケートに回答しても何も変わらなくて無

駄だからやめた方が良い→回答の全ては来年度

に向けての会議で検討しています。すぐに対応で

きるものは即時対応していきます。変化の見えや

すいこと、見えにくいことがあり、また、条件が

整わず多くの時間を必要とする場合もあり、実感

が乏しいこともあるかと思いますが、改善に向け

て真摯に取り組んでいます。今年度のアンケート

で高評価をいただいていることの大部分は昨年

度のアンケートからの改善によるところです。 

学校活性化アンケートのみならず、ご家庭・地

域からのご意見をいただく機会が多く設定され

ていますが、調査自体をネガティブに捉えず、前

向きにご回答願えるとありがたく存じます。 
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